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Protokoll Elternratssitzung vom 29.01.20 in Pfaffhausen 
Leitung B. Roth 

Protokoll S. Sigg 

Anwesend  
 

Vorstand: Brigitte Roth, Stephanie Sigg  
Delegierte: St. Spögler, L. Chelli, B. Simic, J. Dewhurst, S. von Orelli, A.-C. 
Pellerau, D. Richard, G. Nemitz, R. Rubeno, J. Schnoz, K. Singer, K. Arigoni, 
S. Bosshard, S. Meier, S. Seeger, D. Salmeron 
Schulpflege: - 
Schule: S. Zysset, V. Casanova 

Begrüssung  
Der Vorstand heisst alle willkommen und freut sich unsere Gäste Ruedi Honegger und 
Annemari Dünnhaupt vorzustellen. 
Tätigkeitsprogramm: Das Tätigkeitsprogramm wird mit dem Protokoll verschickt. Darauf sind 
alle Anlässe, welche der Elternrat durchführt.  

Besuch 
Ruedi Honegger, Polizist der Dienststelle Jugendintervention informiert ausführlich über 
seine Arbeit. Begründet wie und wann die Polizei eingreift und weshalb manchmal 
aktiver oder weniger aktiv Informationen an Eltern und Beteiligte weitergeleitet werden.  
 
Annemari Dünnhaupt, stellt das Projekt Klassendinner vor. Was ist es und wie wird es 
organisiert. Man kann sich bei Interesse bei Annemari für mehr Informationen melden. 
Die Schulleitung unterstützt das Projekt, organisiert wird es aber von den Eltern der 
jeweiligen Klassen, die Lehrer können in der Schule die Auslosung bei Bedarf 
übernehmen. Kommunikation muss im Vorfeld zwischen Organisator und Lehrperson 
stattfinden. Bei Klassen, in denen das Klassendinner bereits eingeführt wurde, sind alle 
sehr begeistert. 

Informationen aus dem Vorstand  
Räbeliechtli Umzug 
Sehr gut gelaufen, Andrea Grimm wird das Projekt auf 2020 abgeben. Nachfolge wird 
gesucht, bitte meldet euch direkt bei Andrea Grimm oder dem Vorstand für weitere 
Informationen. Wenn keine Nachfolge von Andrea gefunden werden kann, wird der 
Räbeliechtli Umzug nicht mehr durchgeführt, was sehr schade sein würde. 
 
Fussballschülerturnier  
14.03.2020 Ausschreibung und Anmeldung haben bereits stattgefunden und die 
Organisation ist in vollem Gang. 
Für die Zukunft werden aber auch da Eltern gesucht, die die Organisation übernehmen 
werden. 
 
Kinderflohmarkt  
Findet statt am 13.06.2020, entsprechende Flyer werden in der Klasse über die 
Elternpost verteilt 
 
Elternvortrag 
10.03.2020 Thema Ernährung, auch da wird eine neue Leitung gesucht. Melden bei 
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Karin oder im Vorstand für Informationen  
 
Weiteres   
Hort und Tagesstruktur 
Eine Elterngruppe war im Gespräch mit Ch. Chrobot. Es wurden Feedback und 
Verbesserungsvorschläge besprochen bezüglich Öffnungszeiten, 
Betreuungsinformationen usw., welche nun von der Schulverwaltung und Ch. Chrobot 
bearbeitet und geprüft werden. Der Austausch war sehr offen, von beiden Seiten 
produktiv und wurde sehr geschätzt. 
Es wird eine Elterninformation stattfinden, vor der Anmeldefrist des Schulhorts. Dort wird 
informiert und es besteht die Möglichkeit seine Anliegen und Fragen vor zu bringen. 
Ebenfalls werden dort die Betreuer vorgestellt und ihr Anforderungen und Aufgaben 
erläutert. Genaue Informationen folgen. 
 
Besuchsmorgen  
Findet am 12.03.2020 Donnerstag für die ganze Schule statt. Es wird wieder ein 
Elternkafi organisiert:  
Organisation Bommern: Sepideh und Karin 
Organisation Buechwis: Ann-Claude, Jessica und Daniela 
Es wird in der Schulleitung noch geprüft, dass wieder zwei verschiedene Tage für den 
Schulbesuch organisiert werden in Buechwis und Bommern, damit die Eltern alle Kinder 
in der Schule besuchen können.  

Informationen der Schulleitung  
Saskia Zysset wird neu Schulleiterin, sie ist zurzeit noch Lehrerin der 5. Klasse. 
Sie wird bis zu den Sommerferien 20 mit einem Pensum von 43% Lehrerin und 50% 
Schulleitung beschäftigt sein. Frau Hedinger wird weiterhin wie bis anhin anwesend sein. 
Ab Sommer 2020 wird Frau Zysset die Stelle als Schulleiterin zu 100% ausüben. Sie 
freut sich sehr auf diese Herausforderung. 
Frau Felber kommt im Sommer nach dem Mutterschaftsurlaub wieder an die Schule. 
Seniorenkonzert von den Buechwis Kindern wurde sehr geschätzt. 
Planung von neuem Schuljahr, Stellen wurden bereits ausgeschrieben und neue 
Lehrpersonen werden gesucht. 

Infos aus den Klassen / Varia  
Anfrage: Warum ist die Auffangzeit vom Kindergarten anders als die der Schulkinder? 
Die Kindergärtnerinnen haben weniger Stunden zur Verfügung und der Lohn der 
Kindergärtnerinnen ist in der Auffangzeit nicht inbegriffen. Die Kindergärtnerinnen sind 
mit dem Verband am Kämpfen, dass diese Auffangzeit entlöhnt wird, leider bis anhin 
ohne Erfolg. Vorschlag: Es kann jemand ein Brief schreiben an das Volksschulamt oder 
eine Petition starten, um das Anliegen der Kindergärtnerinnnen zu unterstützen nach 
dem Motto: steter Tropfen höhlt den Stein…. Ein solches Projekt wird auf jeden Fall vom 
Elternrat unterstützt. 

Termin nächste Sitzung  
10. Juni 2020 in Pfaffhausen 19 Uhr 
 
Protokolle werden neu auf der Homepage aufgeschaltet, der Link und Passwort werden 
von Brigitte verschickt. 
 
Ende der Sitzung 21:30 Uhr 

 


